

EN POCAS LINEAS Panorama constructor

Reconocimiento para Helvex

José Luis **Luege Tamargo**, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), entregó el reconocimiento Grado Ecológico a Helvex por superar los requerimientos que exigen las normas para ser considerados artículos ecológicos.

Por primera vez, el organismo expidió el reconocimiento Grado Ecológico, creado para distinguir a las empresas que a través de sus productos hidrosanitarios incentivan el ahorro y la eficiencia en el consumo de agua.

Buen año para ICA

ICA dio a conocer su desempeño durante el último año, así como sus metas a corto y mediano plazo.

Durante el primer semestre del 2009 se adjudicaron más de 15 proyectos, dentro de los que destacan: la construcción de dos plataformas marinas, una planta criogénica, el Acueducto El Realito, entre otros.

Hoy por hoy, ICA tiene 80 proyectos en marcha y tiene un nivel histórico de contratación de 37,534 mi-

llones de pesos.

Avanza refinanciamiento

CEMEX dio a conocer los avances en su proceso de refinanciamiento bancario; actualmente, los acreedores que representan 100% de la deuda propuesta a refinanciar, han mostrado su intención de aceptar el plan de refinanciamiento presentado por CEMEX.

La cementera se encuentra en la fase de documentación. Se espera que las condiciones precedentes sean completadas próximamente.

Inversiones en Zacatecas

La compañía sueca Atlas Copco, dedicada a la venta y servicios de maquinaria para la construcción y minería, inauguró una inversión de 55 millones de pesos, en Zacatecas, en donde estima que su capital es cercano a los 230 millones de pesos.

Sube el PIB

En el segundo trimestre del año, el Producto Inter-

no Bruto (PIB) nominal de México se situó en 11.4 billones de pesos.

El PIB mostró un incremento con respecto al primer trimestre, cuando reportó 11.195 billones de pesos, pero decreció 7.6% respecto del segundo trimestre del 2008.

El PIB nominal de los servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles fue de 1.14 billones de pesos y participó con 10.4% del total.

El del sector construcción registró 810,041 millones de pesos, generando 7.4% del PIB total.

Gana ICA licitación

Un consorcio de la constructora mexicana ICA ganó un contrato por 638.3 millones de dólares con Petróleos Mexicanos (Pemex), encaminado a mejorar la calidad de las gasolinas producidas en el país.

La licitación ganada por ICA Fluor Daniel considera la construcción de nuevas instalaciones en las refinerías de Ciudad Madero y Cadereyta -al norte del país- para producir gasolinas de bajo contenido de azufre.



JOSÉ LUIS LUEGE TAMARGO, director general de Conagua.

